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SLEMAN (KR) - Dalam

kurun waktu bulan Januari

sampai dengan Juni 2021,

jumlah PNS yang mencapai

Batas Usia Pensiun (BUP)

sebanyak 253 PNS. Dengan

rincian, Januari 2021 44

PNS, Februari 2021 41

PNS, Maret 2021 38 PNS,

April 2021 44 PNS, Mei

2021 37 PNS, Juni 2021 49

PNS.

”Hari ini, telah diserah-

kan surat keputusan pensi-

un bagi 10 PNS calon purna

tugas. Terdiri dari 1 PNS

Eselon II, 1 PNS Eselon III,

4 PNS Eselon IV,  3 PNS

kepala sekolah, dan 1 PNS

dari jabatan fungsional,”

ungkap Kepala Badan Ke-

pegawaian, Pendidikan dan

Pelatihan (BKPP) Kabu-

paten Sleman Priyo Hando-

yo pada penyerahan SK

Pensiun bagi Pegawai Ne-

geri Sipil (PNS) calon purna

tugas lingkungan Pemkab

Sleman, Selasa (16/3). Pe-

nyerahan dilakukan secara

simbolis di Aula BKPP Ka-

bupaten Sleman oleh Bu-

pati Sleman Kustini.

Menurut Priyo, untuk

memberikan pelayanan ke-

pada PNS calon purna tu-

gas telah dibangun komit-

men antara BKPP Sleman

dengan Badan Kepegawai-

an Negara, PT. TASPEN,

Badan Keuangan dan Aset

Daerah  Sleman, dan selu-

ruh SKPD di lingkungan

Pemkab Sleman. ”Layanan

tersebut untuk memberi-

kan pelayanan satu pintu

dalam hal pengurusan su-

rat keputusan pensiun dan

dokumen pendukungnya.

Dengan mekanisme ini

para calon purna tugas ti-

dak perlu mengurus sendiri

SK pensiun, Kartu Iden-

titas Pensiun dan bukti

transfer Tunjangan Hari

Tua,” jelasnya.

Sementara Bupati Kus-

tini menyampaikan apresi-

asi kepada para PNS yang

purna tugas berkat kinerja

selama menjadi PNS. Ke-

berhasilan Pemkab Sleman

menyabet banyak raihan

prestasi tak lepas dari ki-

nerja para PNS Pemkab

Sleman.

”Selama 10 tahun ini

Pemkab Sleman telah me-

raih banyak prestasi dan

penghargaan di tingkat na-

sional. Semua berkat kerja

panjenengan semua, berarti

kerja panjenengan semua

membuahkan hasil, saya

sangat mengapresiasi,”

ungkapnya. (Has)-f

Januari - Juni, Pemkab Kehilangan 253 PNS

Ketua Komisi A DPRD Kabupaten

Sleman Ani Martanti ST mengata-

kan, memang saat ini Kabupaten

Sleman telah mempunyai peta

kawasan penambangan. Di mana

peta itu yang menetapkan Pemda

DIY atas masukan dari pemangku

wilayah atau kalurahan setempat. 

”Peta itu menunjukkan wilayah

mana saja yang boleh ditambang

atau tidak. Termasuk penambangan

secara manual atau bukan,” kata

Ani Martanti di kantornya, Selasa

(16/3). 

Dikatakan, dalam peta kawasan

penambangan itu ada sekitar 14-15

kapanewon yang masuk daerah pe-

nambangan. Hal itu menunjukkan

hampir semua kapanewon di

Kabupaten Sleman masuk kawasan

penambangan. ”Di Kabupaten Sle-

man itu kan ada 17 kapanewon. Tapi

yang masuk daerah penambangan

ada sekitar 14-15 kapanewon,”

ujarnya. 

Untuk itu, dewan meminta peta

kawasan penambangan perlu dikaji

ulang kembali dengan melibatkan

kalurahan yang wilayahnya masuk

kawasan penambangan. Tujuannya

peta disesuaikan dengan kondisi la-

pangan atau RTRW. 

”Jadi untuk melihat apakah

wilayah tertentu masih perlu ditam-

bang atau tidak. Kalau memang

masih perlu, ya dimasukkan kem-

bali. Atau mungkin yang selama ini

belum masuk peta kawasan pe-

nambangan, padahal perlu ditam-

bang. Makanya revisi ini untuk dis-

esuaikan kondisi riil di lapangan,”

terangnya. 

Menurut Ani, dalam pembahasan

wilayah penambangan, pihak kalu-

rahan harus melibatkan Badan

Permusyawaratan Kalurahan

(BPK) dan masyarakat. Tujuannya

ketika ada penambangan, tidak ada

penolakan. ”Jadi peta yang diajukan

itu harus ada kesepatan dengan

warga batasan wilayah yang boleh

ditambang atau tidak. Jangan sam-

pai ketika ada penambangan, ter-

nyata ditolak oleh warga,” ucapnya. 

Sebaliknya jika memang suatu

wilayah memang tidak boleh ditam-

bang, pemerintah harus tegas.

Sehingga nantinya tidak ada konflik

di masyarakat. ”Dengan peta itu, pe-

merintah dan masyarakat bisa ikut

mengawasi,” pungkas Ani.      (Sni)-f

DISESUAIKAN DENGAN KONDISI TERKINI

Peta Kawasan Pertambangan Perlu Dikaji Ulang

MLATI (KR) - Meski masih dalam

suasana pandemi Covid-19, Wakil Bupati

(Wabup) Danang Maharsa tetap mengu-

payakan program kesehatan masyarakat

dan jaminan kesehatan bagi masyarakat

kurang mampu maupun yang mengalami

disabilitas. Itu terbukti dengan diser-

ahkannya bantuan kursi roda kepada

warga kurang mampu penyandang di-

sabilitas.

Bantuan kursi roda diserahkan lang-

sung oleh Wabup Danang Maharsa di-

dampingi Kadinsos Sleman Eko Su-

hargono di rumah Pujo Pawiro (92) di

Dusun Duwet Sendangadi Mlati Sleman,

Selasa (16/3). Pemberian bantuan terse-

but sesuai dengan ajunan dari masyara-

kat ke Dinsos Sleman untuk kursi roda

bagi penyandang disabilitas.

”Alhamdulillah saya dapat berkunjung

ke rumah simbah Pujo sekeluarga.

Bantuan kursi roda dan pispot untuk lan-

sia ini sesuai dengan apa yang diajukan

ke Dinas Sosial. Semoga bantuan terse-

but bermanfaat dan dan membantu un-

tuk beraktifitas,” ujar Wabup seraya ber-

harap bantuan tersebut mampu memberi

motivasi dan semangat tersendiri untuk

berkegiatan sehari-hari.

Sementara keluarga penerima bantuan

kursi roda, Pujo Pawiro menyampaikan

terimakasih atas kepedulian Pemkab

Sleman kepada anggota keluarganya.

Kehadiran Wabup Danang  ke rumahnya

mampu memberi motivasi dan semangat

tersendiri. (Has) -f

UNTUK WARGA KURANG MAMPU

Wabup Danang Bantu Kursi Roda 

DEPOK (KR)- Pandemi

Covid-19 tidak menjadi ha-

langan bagi SD Muhamma-

diyah Condongcatur (SD

Muh CC) menyelengga-

rakan Ceria Pandu Athfal,

Selasa (16/3). Kegiatan

berlangsung secara virtual,

diikuti 142 siswa kelas 3

dan 141 siswa kelas 4.

Bertindak sebagai motiva-

tor dua pimpinan Kwartir

Pusat (Kwarpus) Gerakan

Kepanduan Hizbul Wa-

than. Masing-masing Ke-

tua Bidang Diklat Ra-

manda Uun Harun Syam-

sudin dan Ketua Bidang

Pembinaan Organisasi-

Pandu Senior Ramanda

Bazzar Marzuki. 

Kepala SD Muh CC

Sulasmi SPd selaku pembi-

na upacara mengatakan,

meski di masa pandemi Ce-

ria Pandu Athfal Pang-

kalan SD Muh CC tetap di-

laksanakan. Kegiatan ini

sangat penting dalam mem-

berikan bekal pengetahuan

dan keterampilan kepada

anak didik. Ceria Pandu

Athfal yang diikuti para

siswa melalui zoom diisi

gerak dan lagu, motivasi

dan pembinaan, praktik

tali-temali, sandi, per-

mainan bersama dan hasta

karya.  

Ramanda Bazzar Mar-

zuki mengatakan, SD Muh

CC merupakan sekolah

pertama di lingkup Mu-

hammadiyah yang menye-

lenggarakan Ceria Pandu

Athfal di masa pandemi.

Diharapkan kegiatan terse-

but menjadi proyek percon-

tohan bagi sekolah-sekolah

lain dalam melaksanakan

program Ceria Pandu

Athfal.                            (No)-f

SD Muh CC Gelar Ceria Pandu Athfal 

SLEMAN (KR) - Bupati Sleman

Kustini meminta pelaksanaan pemilihan

lurah (pilur) tahun 2021 secara elektronik

untuk ditingkatkan. Pelaksanaan pilur

tahun lalu sudah berjalan cukup baik, na-

mun ada beberapa hal yang perlu dibe-

nahi seperti penambahan tinggi bilik pe-

milihan.

”Pelaksanaan pilur tahun lalu sudah

cukup baik, namun saya minta tinggi bi-

lik untuk ditambah supaya privasi pemi-

lih saat melakukan pemilihan lebih terja-

ga,” kata Bupati saat berkunjung ke

Kantor Dinas Pemberdayaan Masyarakat

dan Kalurahan (DPMK) Sleman, Selasa

(16/3).

Menanggapi permintaan Bupati terse-

but, Kepala DPMK Sleman Budiharjo

mengaku siap untuk melakukan pembe-

nahan penambahan tinggi bilik. Hal ini

bertujuan untuk memberikan rasa nya-

man pada masyarakat saat memberikan

suaranya pada pilur mendatang.

”Kalurahan yang akan melaksanakan

pilur tahun 2021 sebanyak 35 kelurahan,

dengan 470 padukuhan yang tersebar di

17 kapanewon. Sedangkan jumlah TPS

yang akan digunakan ada  912 TPS. Pilur

serentak secara elektronik tahun 2021 ju-

ga akan dilaksanakan pada hari Minggu,

tepatnya  22 Agustus 2021. Diperkirakan

jumlah pemilih ada sebanyak 356.086

orang,” ungkap Budiharjo.

Ditambahkan, penentuan jumlah TPS

mengacu pada jumlah TPS Pilkada

Tahun 2020, di mana sudah ada pemba-

tasan jumlah pemilih paling banyak 500

DPT per TPS. Penentuan ini sesuai Surat

Edaran Menteri Dalam Negeri Nomor

141/6698/SJ tanggal 10 Desember 2020

tentang Jumlah Pemilih di Tempat Pe-

mungutan Suara Pemilihan Kepala Desa

Serentak di era pandemi Corona Virus

Disease 2019 (Covid-19).                  (Has)-f

BERI KENYAMANAN PEMILIH PADA PILUR 2021

Bupati Minta Bilik Suara Ditinggikan

SLEMAN (KR) - Bagian Layanan

Pengadaan (BLP) Kabupaten Sleman

masih mencermati 22 dokumen proyek

fisik. Jika nanti sudah dianggap lengkap,

BLP akan segera menayangkan proyek

untuk dilelangkan. 

Kepala BLP Kabupaten Sleman Mirza

Anfansuri ST MT menjelaskan, 22 doku-

men lelang itu meliputi pekerjaan jalan

ada 21 proyek dan air bersih ada 1

proyek. Sekarang ini dokumen sedang

dicermati oleh Tim BLP. 

”Sedang kami teliti. Apakah dokumen

itu lengkap atau belum. Kalau lengkap,

nanti akan kami segera tayangkan untuk

dilelang. Tapi kalau belum, dinas terkait

akan kami minta untuk melengkapi,” ka-

ta Mirza di kantornya, Selasa (16/3). 

Untuk itu, BLP belum bisa memas-

tikan proyek-proyek bisa dilelangkan.

Hal itu dikarenakan ada kaitannya de-

ngan dinas lainnya. Namun pada prin-

sipnya, BLP akan menayangkan jika

segela dokumen sudah lengkap. ”Kami ti-

dak ingin sebuah lelang itu gagal. Untuk

menghindari itu, segala dokumen

langkap dulu. Dari pada nanti mengu-

lang kembali yang dikarenakan doku-

men belum lengkap,” ujarnya. 

Menurut Mirza, untuk saat ini yang

sudah tayang lelang baru pengadaan

barang dan jasa. Ada sekitar 14-15

proyek barang dan jasa meliputi jasa

keamanan serta makanan. Sedangkan

untuk lelang pekerjaan fisik belum ada. 

(Sni)-f

BLP Cermati 22 Dokumen Proyek

KR-Istimewa

Bupati Kustini menyerahkan SK pensiun.

KR-Istimewa

Wabup Danang Maharsa menyapa hangat warga penerima bantuan kursi roda.

SLEMAN (KR) - Peta kawasan pertambangan di
Kabupaten Sleman perlu dikaji ulang dengan melibatkan
masyarakat atau pemangku wilayah. Hal itu untuk dis-
esuaikan dengan kondisi sekarang atau Rencana Tata
Ruang Wilayah (RTRW) di Kabupaten Sleman. 

AIRLANGGA HARTARTO DAN PRABOWO SUBIANTO SEPAKAT

'Food Estate' Bisa Jadikan RI Kekuatan Raksasa

JAKARTA (KR) - Ketua
Umum Partai Golkar Airlangga
Hartarto mengunjungi kedia-
man Ketua Umum Partai
Gerindra Prabowo Subianto di
Desa Bojongkoneng, Babakan
Madang, Kabupaten Bogor,
Sabtu 13 Maret 2021. Dalam
pertemuan itu, Airlangga yang
juga Menteri Koordinator
Bidang Perekonomian dan
Prabowo yang menjabat
Menteri Pertahanan
membicarakan berbagai hal
strategis pemerintahan hingga
geopolitik. Kemudian, isu inter-
nasional yang dapat mempe-
ngaruhi perekonomian dan
pertahanan. 

"Keduanya sepakat bahwa
kita harus tetap mempertahan-
kan politik luar negeri Bebas
dan Aktif, politik yang mengede-
pankan kepentingan nasional,
dan menjaga keamanan dan
stabilitas kawasan," kata Sek-
jen Partai Gerindra Ahmad Mu-
zani dalam siaran persnya.

Dalam pertemuan ini,
Airlangga didampingi Menteri
Perindustrian Agus Gumiwang
Kartasasmita dan Menteri
Pemuda dan Olahraga
Zainuddin Amali serta Sekjen
Partai Golkar Lodewijk F.
Paulus. Sedang Prabowo di-
dampingi Wakil Ketua Dewan
Pembina Hasyim
Djoyohadikusumo, Sekjen
Gerindra Ahmad Muzani, Ketua
Harian Sufmi Dasco Ahmad,
Wakil Ketua Umum Sugiono,
Ketua DPP Prasetyo Hadi, dan
Ketua DPP Budi Djiwandono.

Menurut Muzani, pertemuan
keduanya berlangsung secara
akrab, bahkan Airlangga meng-
hadiahkan sebuah topi berwar-
na hitam kepada Prabowo
Subianto. "Pertemuan berlang-
sung secara akrab, penuh can-
da tawa, guyon, namun tetap

membahas beberapa hal pen-
ting," tegasnya.

Ahmad Muzani yang ikut
mendampingi dalam
pertemuan tersebut menjelas-
kan, keduanya melihat bahwa
Indonesia berpotensi menjadi
kekuatan ekonomi keenam
sehingga harus dimanfaatkan
meski di tengah situasi pande-
mi Covid-19. Kendati begitu,
diakui bahwa ini bukanlah tan-
tangan yang mudah.

Airlangga dan Prabowo me-
nilai salah satu hal yang dapat
meningkatkan kekuatan per-
ekonomian Indonesia, yakni
dengan mensukseskan pro-
gram food estate yang
dicanangkan Presiden Jokowi.
Keberadaan food estate diyaki-
ni dapat menumbuhkan per-
ekonomian di masa pandemi.
"Jika food estate berhasil,
Indonesia bisa menjadi keku-
atan raksasa di bidang pereko-
nomian, termasuk dalam
penanganan Covid-19," kata
Muzani yang mendampingi
Prabowo bertemu Airlangga.

Selain itu, jelas Muzani,
Airlangga dan Prabowo juga
membicarakan program vaksi-
nasi Covid-19 yang sudah ber-
jalan di Indonesia sejak 13
Januari 2021. Muzani menye-
but upaya penanganan Covid-
19 yang dilakukan pemerintah
sudah benar. Mulai dari pembe-
rian vaksin secara gratis yang
dapat meningkatkan imunitas
massal dan memberi harapan
pada perekonomian. Keduanya
berharap program vaksinasi
dapat kembali meningkatkan
perekonomian masyarakat.
"Pertumbuhan dan pergerakan
ekonomi diharapkan dapat
lebih baik pasca vaksinasi
Covid-19," ucap dia.

Airlangga dan Prabowo juga
menempatkan diri sebagai

Ketua Umum Wushu serta
Ketua Umum Ikatan Pencak
Silat Seluruh Indonesia. Kedua
tokoh politik ini menyepakati
pentingnya Indonesia menjadi
tuan rumah Olimpiade 2032.
Kendati begitu, keduanya
menekankan bahwa Indonesia
harus mempersiapkan diri di
kedua cabang olahraga terse-
but. Selain itu, diperlukan upaya
untuk menduniakan pencak silat
agar bisa menjadi cabor yang
dapat di terima di seluruh dunia.

Pertemuan diakhiri dengan
menyaksikan atraksi kuda.
Mereka juga berjanji akan terus
menjalin komunikasi dan saling
memberi dukungan.
"Keduanya menyepakati untuk
terus menjalin komunikasi dan
silaturahmi sebagai cara untuk
saling memberi dukungan dan
mengatasi perbedaan, cara ini
yang di yakini bisa mengatasi
banyak problem bangsa," tam-
bahnya.

Pertemuan kedua tokoh pen-
ting ini juga menjadi perhatian
banyak kalangan. Pengamat
Politik dari UIN Syarif
Hidayatullah menilai pertemuan

tersebut menarik karena dua
tokoh yang bertemu mempu-
nyai chemistry yang sudah
terbangun sejak awal. Apalagi
Prabowo sempat tumbuh dan
besar di Golkar. "Ini jadi silatu-
rahmi politik plus-plus yang
sangat menarik,Ó kata Adi
Prayitno kepada wartawan.

Adi Prayitno juga menilai
pertemuan ini ada kaitannya
dengan Pilpres 2024. ÓYang
paling menarik dari pertemuan
ini dikaitkan dengan potensi
dari Airlangga yang diproyek-
sikan oleh Golkar maju di
Pilpres 2024. Ini adalah bagian
dari silaturahmi dan strategi
jalan panjang menuju 2024
bagi Airlangga,Ó ungkap Adi
Prayitno. ÓSelama ini Airlangga
konotasinya lebih melekat se-
bagai Menko Perekonomian,
tapi dengan silaturahmi ke
berbagai ketum parpol, maka
ini adalah jalan merajut komuni-
kasi ke berbagai kalangan. Kini
Airlangga sudah lebih memper-
sonifikasi dirinya sebagai Ketua
Partai Golkar selevel dengan
Prabowo Ketua Partai Gerin-
dra,Ó kata Adi Prayitno.    (*)-f

KR-Istimewa

Airlangga Hartarto dan Prabowo Subianto bersama para tokoh yang mendampingi.

KR-Istimewa

Airlangga Hartarto (kiri) menghadiahkan sebuah topi

berwarna hitam kepada Prabowo Subianto.

KR-Soeparno S Adhy

Upacara pembukaan Ceria Pandu Athfal SD Muh CC.   


